

1) PROPUESTA DE VALOR ÚNICA

Nuestra aplicación ofrece una facilitación tanto como para encontrar vuelos a precios asequibles como para preparar la maleta teniendo en cuenta el destino, clima, planes y tan solo con digitalizar tu armario con una foto.

Es una propuesta que nunca antes se ha planteado y creemos que puede ser bastante interesante, ya que muchos tienen problemas y dudas a la hora de viajar.

Es una empresa que busca la comodidad de las familias a la hora de viajar y especialmente ayudarles en todas las dificultades que pueden encontrar.

La app se dirige a un público muy general, pero hemos creado opciones que pueden ayudar a jóvenes sin tanto presupuesto a viajar de forma completa y económica. La función principal es que el viajero encuentre todo tipo de información que necesite sabiendo que es 100% fiable. Pretendemos que nuestro público pueda confiar en nuestra app y dejar que esta le ofrezca todo lo que necesiten. Además de todo lo propuesto va a haber una opción premium que permitirá a los usuarios la posibilidad de navegar sin anuncios y acceder a descuentos en transportes y aerolíneas.

Se pueden observar una infinidad de beneficios claros para los usuarios. La navegación e información de nuestra app siempre va ser segura y fiable, protegemos la privacidad de todos los usuarios cifrando al completo todos sus datos. Además de ofrecer una navegación segura, conseguimos que los viajeros no se tengan que preocupar de organizar su viaje, sus maletas... Los viajeros no pierden tiempo, no se olvidan de nada y ni siquiera tienen que estresarse porque todo salga bien.

1.1) PROBLEMA/ NECESIDAD

Problemas a la hora de viajar:

Para muchos viajar puede ser divertido y relajante, pero el preparar el viaje y el intentar que todo salga bien puede llegar a ser muy estresante para otros.

Viajar no es tan sencillo como parece tiene muchos inconvenientes. Para empezar depende del presupuesto que tienes y en base a eso buscar vuelos, planes, alojamiento... Organizarlo tiene muchas complicaciones y ver que no sale como se espera puede llegar a agobiar. Por otro lado, además de la planificación, preparar la maleta supone un problema. No acertar con la ropa, ya que no es adecuada para el tiempo ni los planes que tienes.

1.2) SOLUCIONES

Nuestra aplicación pretende conseguir que viajar sea cómodo y agradable. Todo lo que preocupa a muchos, como coger los vuelos, organizar el plan o incluso preparar la maleta, lo hace la app con sistemas que se adaptan a estas necesidades.

Simplificar la organización, evitar olvidos y problemas es el principal objetivo a cumplir para resolver el problema y mediante nuestra aplicación se logra resolverlo. Para coger vuelos o alojamientos tienes una herramienta que muestra todas las ofertas que hay. Esto beneficia mucho a jóvenes que no tienen un presupuesto muy amplio para viajar de una forma más económica. Bag pack GO! Está diseñada para

ayudarte no solo con lo esencial que es preparar el viaje sino también con pequeños detalles, como preguntas acerca de lugares o sobre qué restaurante/ planes podrían interesarte. Nuestra aplicación, incluso te hace la maleta para que no tengas que andar con dudas de si es adecuado para el tiempo y los planes que tienes pensados hacer. Tiene una cámara que analiza tu armario y según tu destino y planes te sugiere la ropa más acertada.

1.3) VENTAJA DIFERENCIAL

Muchos podrán pensar que esta propuesta es similar a otras aplicaciones en las que se puntúan lugares o se ponen reseñas, también pueden pensar que se parece a aplicaciones en las que encuentras viajes a precios bajos, pero no es así. Nuestra aplicación tiene algo que la hace única, la forma en la que se adapta por completo al usuario, desde sus gustos, su presupuesto, el destino, el tiempo.... Buscamos que la experiencia sea totalmente personalizada y que los usuarios tengan una comodidad absoluta. Toda la información o datos que presenta son 100% fiables y muchos están incluso estudiados. No solo es una aplicación para viajar, es una herramienta que te permite relajarte y poder disfrutar del viaje lo máximo posible.